

Los regantes de Mosquera se oponen a la planta de fangos de Tudela

• Dicen que no desean que este proyecto "aumente el problema de olores" y piden que se ubique en una zona "más alejada de la huerta de Tudela" y de la ciudad

DN Tudela

La Comunidad de Regantes de Mosquera aprobó en su junta general "mostrar su oposición" al proyecto de ampliación de la planta de tratamiento de fangos de de-

puradora planteado por Nilsa en Tudela. Según dijo, los propietarios de esta comunidad, "que en su mayoría son huertos familiares para el consumo propio de verduras y el ocio, llevan muchos años soportando los olores de la depuradora de aguas residuales". "No deseamos que una planta de tratamiento de lodos aumente el problema de olores que venimos padeciendo", añadieron, pidiendo "que se busque una ubicación más

alejada" de la huerta de Tudela y de la ciudad. Concretaron que de las 250 hectáreas, de 318 propietarios, el 60% son de cultivo, de unos 30 agricultores, y el resto son dueños de huertos.

La oposición de los Regantes de Mosquera a este proyecto se suma a la del equipo de Gobierno de UPN en Tudela que, junto al PP, decidió en el pleno del pasado lunes pedir la "paralización inmediata" del citado proyecto, que es la segunda fase de la ampliación de la depuradora de la ciudad impulsada por Nilsa. Un rechazo que también ha mostrado el Ayuntamiento de Arguedas, así como entidades ecologistas como Ecologistas en Acción de Navarra y Gurelur, anunciando esta última que denunciará este proyecto ante la justicia.

